



Entre enero y mayo repuntan ingresos tributarios 8.8%: López Obrador

Ciudad de México.- En lo que va del año, los ingresos tributarios crecieron 8.8 y el monto de capital del gobierno subió 8.2 por ciento, lo que refleja que la situación económica va en mejora, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante su mañanera, indicó que se logró un monto de mil 508 millones de pesos entre enero y mayo, cifra superior a lo registrado en el mismo periodo del año pasado, cuando la cifra se ubicó en los mil 327 millones de pesos.

Según el mandatario, los números tras la pandemia de la Covid son satisfactorios y se cumplen los pronósticos de crecimiento de calificadoras y organismos internacionales que ubican el porcentaje entre 5 a 6.

Al ser cuestionado acerca de que las agencias HR Ratings, Kroll Bond Rating Agency y DBRS Morningstar ratificaron la calificación crediticia de México, López Obrador señaló que eso es muestra de que la situación es positiva, a la par de que hay generación de empleos y comienza a llegar la inversión extranjera al país.

“Ya nos estamos recuperando en crecimiento económico, generación de empleos, que está llegando inversión extranjera al país, somos los socios comerciales más importantes de EU, en fin, son muy buenos los indicadores”, destacó.

Respecto a la divisa nacional, presumió que tiene apreciación, “no sólo no ha habido devaluación, sino que se ha apreciado el peso”, enfatizó.

Pero expertos sostienen que la moneda se ha fortalecido más al carácter externo como la fuerza del comercio de Estados Unidos con México, que depende del crecimiento de ese país que de lo que pueda lograr la autoridad local.